

Mujeres al tapiz en preolímpico de gimnasia en Río



El último torneo clasificatorio de la gimnasia artística con miras a los Juegos Olímpicos de Río-2016 cubrirá este domingo su segunda jornada de actividades y la hará con la porfía femenina por equipos.

Ocho elencos: Brasil, Francia, Bélgica, Alemania, Rumanía, Australia, Surcorea y Suiza, serán los que animen la justa, en la cual se dirimirá también el concurso individual que debe conceder 35 o 36 plazas para la cita estival de agosto próximo.

La víspera, en la fecha de estreno, el colombiano Jossimar Calvo sumó 88.765 puntos y finalizó segundo en el concurso completo varonil.

Calvo consiguió sus dos mejores calificaciones en las barras paralelas (15.600) y el caballo de salto (15.033) y fue aventajado solo por el formidable ucraniano Oleg Verniaev, quien totalizó 92.107 unidades.

Campeón europeo de 2015, Verniaev demostró por qué ostenta también el título mundial en barras paralelas al puntuar para 16.266 en ese aparato. En arzones alcanzó 15.633 y su nota más baja fue de 14.800 en la barra fija.

El tercero en la clasificación fue el estadounidense John Orozco (88.640). Solo otros dos competidores más, de los 64 en lidia, lograron superar la barrera de las 88 unidades: el británico Nile Wilson (88.365) y

el alemán Andreas Toba (88.098).

Después de Calvo, los latinoamericanos mejor ubicados fueron el mexicano Daniel Corral y el cubano Randy Lerú.

Corral fue sexto en la tabla de posiciones con 87.441 y un notable 15.400 en barra fija, mientras Lerú terminó en el lugar 14 (85.765) y tuvo su mejor rendimiento en las paralelas (15.366); sin embargo, tropezó en el caballo con arzones y pudo apenas sumar 12.233 puntos.

El brasileño Sergio Saaki ocupó el puesto número 28 (84.631), el colombiano Afanador Sandoval el 34 (84.115), el mexicano Kevin Cerda el 36 (83.865) y el argentino Nicolás Córdoba finalizó en el escaño 50 (81.773).

En la porfía por equipos la mejor parte la sacó Alemania, con gran total de 350.609 unidades. Después se situaron Ucrania (350.160), Holanda (347.444), Francia (346.583), Rumanía (344.148), España (342.725), Bélgica (342.534) y Canadá (330.626).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/90752-mujeres-al-tapiz-en-preolimpico-de-gimnasia-en-rio>



Radio Habana Cuba